

文部科学大臣表彰

前教育委員会委員長の間宮氏が受賞

市教育委員会の円滑な運営、児童生徒の健やかな成長に努めた功績が認められ、間宮久子氏(狸穴)が文部科学大臣表彰を受賞されました。

同氏は、平成8年10月に旧伊奈町教育委員に任命されてから永きにわたり、地方教育行政の



文部科学大臣表彰を受けた間宮さん

発展のために尽力されました。

受章者の声

このたびの受賞は、片庭市長、飯島前市長をはじめ、教育委員会・学校関係など、多くの皆様のお心の賜物と深く感謝申し上げます。

厚生労働大臣表彰

ボランティアアけやきが受賞

20年にわたる福祉活動の功績が認められ、ボランティア団体「ボランティアアけやき」が厚生労働大臣表彰を受賞されました。

ボランティアアけやきでは、市内および近隣の老人福祉施設において、入所者の入浴時衣類着脱介助などを、永年にわたり休むことなく活動してきました。

また、市社会福祉協議会が実施する事業にもご協力いただいています。

伊奈高校5年連続金賞

東関東吹奏楽コンクールで受賞

県立伊奈高等学校吹奏楽部は9月11日、ひたちなか市文化会館で行われた「第16回東関東吹奏楽コンクール」へ14年連続の出場を果たし、B部門(35人以内の編成)で見事に5年連続の金賞受賞を果たしました。

惜しくも1点差(100点満点)で東日本大会への出場権を逃しましたが、同高校の演奏は、審査委員から「伸びやかで思い切りよく、立体的な音楽に仕上がっていて、レベルの高さを感じる」など高く評価されました。



金賞を受賞した伊奈高校吹奏楽部の皆さん

片庭市長より表彰状が手渡された代表の高宮さん(中央)と大木さん(左)



片庭市長より表彰状が手渡された代表の高宮さん(中央)と大木さん(左)

消費者力を身につけよう！

行政協力員研修会を実施

近年増加する悪質商法の未然防止・拡大防止のため、消費者問題について基礎的な知識を学び、地域の高齢者などへの情報提供・啓発などを推進しようとして10月17日、谷和原公民館で行政協力員研修会を開催しました。

当日は、市消費生活センター消費生活相談員が出向き、消費問題について講演しました。



真剣な表情で研修を受ける行政協力員の皆さん

いろいろな話、聞かせて

小張小で高齢者と交流会

独り暮らしの高齢者と子どもたちの交流会が10月8日、市立小張小学校で開催されました。市内の75歳以上の高齢者55人と同小4年生54人が、楽しいひとときを共に過ごしました。交流会では、子どもたちがダンスや合唱を披露したり、肩たたきをしたりしたほか、牛乳パックで作った鉛筆立てをプレゼントしました。グループに分かれての交流タイムでは、子どもたちは、お年寄りが話す昔の話に食い入るように聞き入っていました。

同小学校の直井修三校長は「核家族が多い中で、おじいちゃん、おばあちゃん



お年寄りの昔の話に聞き入る子どもたち